

Nuevo Ministro de Agricultura



Antes de cumplirse el primer año del Gobierno Samper se producen algunos cambios en el gabinete ministerial, entre los cuales figura el nombramiento del Dr. Gustavo Castro Guerrero como nuevo Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, quien tomó posesión el pasado 20 de julio.

Nacido en Santa Marta hace 56 años, Castro Guerrero había ocupado la cartera de Agricultura entre 1983 y 1984, durante la administración del Presidente Belisario Betancur. Su larga trayectoria incluye destacados cargos como presidente de Conalgodón, Embajador de Colombia en el Ecuador y Gerente de la Caja Agraria, entre otros.

El gremio palmicultor felicita al nuevo Ministro y le brinda su apoyo para trabajar unidos en la búsqueda de soluciones a los problemas que aquejan al sector agropecuario y beneficio del campesino colombiano.

Cesar de Hart renuncia a la SAC



El Presidente Ejecutivo de la Sociedad de Agricultores de Colombia, César de Hart Vengoechea, presentó su renuncia durante la pasada reunión de Junta Directiva, después de permanecer más de dos años al frente del gremio cúpula del sector agropecuario.

Ingeniero industrial ligado al cultivo de la palma de aceite, de Hart asumió la Presidencia de la SAC durante una de las peores crisis del agro colombiano y defendió con ahínco los intereses de los gremios miembros de la sociedad de agricultores, durante las gestiones de los Ministros de Agricultura José Antonio Ocampo y Antonio Hernández Gamarra, con el ánimo de mejorar las medidas gubernamentales relacionadas con el sector.

Al presentar su renuncia, consideró que el nuevo presidente de la SAC iniciará un diálogo con el nuevo Ministro de Agricultura y dirigirá la organización del próximo Congreso Nacional Agrario, a celebrarse en Santa Marta en el mes de noviembre.

Avanzan gestiones para los acuerdos sectoriales de competitividad

(Continuación de la página 1)

han llevado a cabo reuniones conjuntas para identificar acciones tendientes a facilitar las inversiones que se requieren y discutir una propuesta de renovación de cultivos y nuevas siembras de palma en el país.

Fedepalma ha propuesto realizar proyectos asociativos de grandes y medianos agricultores con los pequeños productores, que podrían constituirse en un nuevo modelo de desarrollo agrícola en Colombia. En algunas zonas, esta iniciativa podría

presentarse como una alternativa para reemplazar los cultivos ilícitos, tal como lo concibe la política del gobierno en su Plan de Desarrollo Alternativo. Este plan de siembras requiere de un decidido respaldo del gobierno nacional para que pueda llevar a cabo.

De otra parte, el Ministro de Agricultura, Antonio Hernández Gamarra, ha considerado la solicitud hecha por el Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, Eliseo Restrepo Londoño en su discurso de

clausura de la XI Conferencia Internacional, relacionada con el interés del gremio en poder contar con una estación experimental, propia o en comodato, para que Cenipalma pueda desarrollar sus proyectos de investigación, para lo cual solicitó un concepto a directores del ICA y Corpoica.

Si se llegaran a consolidar estas iniciativas, el sector palmicultor podría contar con mayores instrumentos para modernizarse y sentar las bases de un crecimiento ordenado.